

Hermanas Hospitalarias Palencia es junto la segunda entidad con más voluntarios de la provincia

El 40% de los voluntarios de Hermanas Hospitalarias Palencia son estudiantes de Bachillerato

- . Cerca de un centenar de voluntarios, 60 de los cuales son fijos, acuden todas las semanas al centro, fundamentalmente en las áreas de Salud Mental, Discapacidad y Mayores.
- . Unos cuarenta estudiantes de instituto colaborarán en el Festival lúdico que organiza el centro para conmemorar el Día Internacional de los Voluntarios, que se celebra cada 5 de diciembre.
- . El Centro sociosanitario de Hermanas Hospitalarias forma parte de la Plataforma de Voluntariado de Palencia, que este año se ha hecho merecedora del Premio SER Palencia.

Palencia, 5 de diciembre de 2023.- El Centro sociosanitario Hermanas Hospitalarias de Palencia "se llena de vitalidad y alegría" todas las tardes de lunes a jueves. Y es que ese es el momento en el que acuden a "echar una mano" los cerca de 40 jóvenes estudiantes de Bachillerato que cada semana colaboran desinteresadamente con el centro. Lo hacen entre los meses de noviembre y mayo, porque después llegan los temidos exámenes finales y las vacaciones, pero su aportación es siempre esperada con ilusión por muchas de las personas atendidas en el centro, según explica Cecilia Presa, responsable de coordinación de las actividades de voluntariado de Hermanas Hospitalarias Palencia.

Estos estudiantes, como el resto de los cerca de 100 voluntarios con los que cuenta el centro, colaboran fundamentalmente en las áreas de Salud Mental, Discapacidad y Mayores, aunque, al tratarse de menores, lo hacen siempre dentro de las propias instalaciones de Hermanas Hospitalarias.

Este 5 de diciembre, Día Internacional de los Voluntarios, muchos de estos jóvenes estudiantes serán una mano más en la organización del Festival de





actividades lúdicas y culturales con el que cada año el centro palentino conmemora esta efeméride mundial.

De los 100 voluntarios que colaboran de un modo u otro con el centro de Hermanas Hospitalarias, 60 lo hacen de manera fija, cubriendo todo tipo de deseos de los usuarios: desde acompañarlos a Misa los domingos, hasta pasearles en sus sillas de rueda o servir de monitores de apoyo en excursiones dentro y fuera de España. Los hay desde los 16 años hasta los más de 70, asegura Cecilia Presa: "Vienen buscando hacer una actividad distinta, pero la motivación va cambiando porque se acaba generando un vínculo. Esto engancha".

Con estas cifras, el centro sociosanitario es, junto a Cruz Roja, la entidad con mayor número de voluntarios de la provincia palentina. Además, Hermanas Hospitalarias Palencia forma parte de la Asociación Plataforma de Voluntariado de Palencia, que este año se ha hecho merecedora del Premio "SER palentino" que concede este medio de comunicación.